



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 8187

### Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le « ré-ensauvagement » de nombreux quartiers de France. Il a en tête le dernier fait divers macabre d'Échirolles où une dizaine d'individus se sont déchaînés à coups de couteaux et de battes de base-ball sur deux jeunes adultes. Les motifs les plus sordides sont évoqués : un mauvais regard, un comportement jugé trop intégré à la France. Il n'est pas rare que l'idée d'être assimilé à un Français dans certaines banlieues soit synonyme de honte, de traître et donc d'ennemi. Il souligne le paradoxe que la grande majorité d'entre eux sont des Français. Ils sont en quelque sorte des Français « malgré-eux ». Il lui demande de réaffirmer la République au cœur même de ces cités perdues et de reprendre une politique d'assimilation et non plus une simple volonté d'apaisement à base d'allocations diverses servant de morphine pour résoudre la situation sociale. La République doit reprendre la place qu'occupe actuellement l'islam dans le cœur et la tête de ces « barbares », c'est-à-dire des êtres qui ne se sentent pas appartenir à notre civilisation. Il lui demande comme il compte se préoccuper des véritables problématiques de notre société et y faire face.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Bompard](#)

**Circonscription :** Vaucluse (4<sup>e</sup> circonscription) - Non inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 8187

**Rubrique :** Sécurité publique

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [23 octobre 2012](#), page 5879

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)